

# *Desde Uruguay, antídoto de solidaridad frente a bloqueo contra Cuba*

---



**Foto: Prensa Latina.**

Montevideo, 23 jul (RHC) La solidaridad como antídoto contra el bloqueo impuesto a Cuba es practicada hoy en Parque del Plata, en Uruguay, donde militantes del Partido Comunista -PCU-, impulsan la recolección y envío de insumos médicos a nuestro país.

Ocurre en esa localidad costera del departamento de Canelones, donde la organización de base del Partido Comunista de Uruguay comenzó lo que fue definido como un objetivo que persistirá hasta fin de año y se concretará en enero de 2024.

Para esa fecha Uruguay estará representado en la 29 brigada latinoamericana de solidaridad con Cuba, para la cual ya están comprometidos al menos 40 uruguayos, quienes serán portadores de carga humanitaria.

En un local de Parque del Plata se reunió un centenar de personas para denunciar lo que fue calificado como bloqueo inhumano y genocida de Estados Unidos. Se dijo entre canciones y poemas, y con una intervención a distancia, mediante video, de la doctora Aleida Guevara, hija del comandante guerrillero

Ernesto Guevara.

Ella agradeció a nombre de su pueblo lo que definió como eterna contribución desde Uruguay, donde el PCU alienta la Coordinadora de Solidaridad con Cuba.

Con descarnada franqueza, la doctora Guevara explicó el inhumano impacto del cerco a su país, que encara falta de medicamentos e insumos en los hospitales y farmacias.

A nombre de los comunistas uruguayos Rony Corbo, quien atiende relaciones internacionales de ese partido, recordó que muchos de sus compatriotas fueron recibidos en la isla antillana cuando la dictadura marcó el camino forzado del exilio.

Corbo también rememoró la trascendencia del asalto al cuartel Moncada, pronto serán 70 años, «pequeño motor que desencadenó el grande de la Revolución Cubana».

Numa Moraes, emblemático cantautor, entonó temas de compromiso político y del folclor nacional y complació al público, que pidió más.

Cuba abraza agradecida, concluyó la primera secretaria de la embajada caribeña aquí, Rachel Maury, quien comentó la difícil situación que vive su pueblo bajo la daga del bloqueo estadounidense, y reafirmó que su pueblo no se doblegará. (Fuente: Prensa Latina).

---

[https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/329266-desde-uruguay-antidoto-de-solidaridad-frente-a-bloqueo-contra-cuba](https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/329266-desde-uruguay-antidoto-de-solidaridad-frente-a-bloqueo-<u>contra-cuba</u>)



**Radio Habana Cuba**